



(漢字で書くと「風信子」/ 事務所入口にて)

当社に来てくださっているシルバー人材センターの会員さんが植えてくれたヒヤシンス。雪や寒暖差で成長が心配でしたが、無事、元気に育ってくれました♪

### ・・・『頭ポンポン』・・・

『壁ドン』『顎クイ』に並ぶ胸キュンシーン(←と書いていたのも今は昔?)の話ではありません。

メジャーリーグで導入が検討されている『ロボット審判』。投手が投げたボールの軌道をシステムが解析して、ストライク/ボールを判定するようです。

※ロボット審判の判定を求める(チャレンジする)際に、選手や球審が自分の頭を軽くポンポンと叩くのですが、その映像が、なんかホッコリしたので、今回のタイトルにしてみました。

ただ、判定には1回で20秒くらいかかるらしく、試合時間が長くなるという批判もあるようです。その賛否は私には分かりません。ただ、何か新しいことを始めようとする抵抗勢力が現れるなんていうのはよく聞く話で、「これまでできていたから今のままで良い」とか、「変わるのが怖い」とか、「面倒くさい」とか、たいした根拠のない反対もあつたりします。

先日DXに関する講演で、パーソナルデータ(個人に関する情報)の活用(企業)や、パーソナルデータの提供が必要なサービスの利用(消費者)が、日本は他国に比べて進んでいないと聞きました。アンケート結果を分析すると、その原因は『漠然とした不安感』から来ていると推測できるとのことでした。

Cookieの使用を拒否しがちな私には、その不安感がよく分かります。でも、当社の亀山工場が稼働して約1年。離れた場所に拠点ができ、今更ながら、業務のデジタル化やITを利用した体制を構築することが

重要だと実感しています。そして、デジタル化だけでなく、DXが「必須」と言われる時代も、やがて来るのでしょうか。漠然とした不安感のせいで乗り遅れないためにも、正しい知識を吸収し、積極的にチャレンジしたいと思います。

### ・・・『夢と笑顔』・・・

先月、「幸せな会社になるためにはどんな取り組みをしたら良いか」などを従業員同士で話し合う機会を頂き、前向きな意見が多く出ました。そのときふと、中学校の卒業文集で友達が好きな言葉として書いた、このタイトルの言葉を思い出しました。

日々の業務で、失敗したり、成果が出なかったり、落ち込むこともあります。でも、夢(目標)があれば乗り越えられたり、笑顔で居れば自分も周りも明るい雰囲気になったりもします。仕事なので、厳しい状況に直面することもあります。そんなときでも、それを乗り越えようと考えられる環境、役職に関係なく、一人一人が未来を見つめて、全員の心のベクトルが常に前に向かっていてくれる会社は、働く人もお客様も、皆が幸せだと思います。企業の発展にも「前向きな姿勢」ってヤツは、むちゃくちゃ重要な要素なのでしょう。

夢→前向き→未来を感じられる→楽しい会社!

15歳(当時)の言葉から学んだ、ある冬の1日。

### ・・・定休日変更のお知らせ・・・

店頭告知のとおり、当社では、今年の5月1日から、新たに第4土曜日も定休日とさせていただきますことになりました。**5月1日以降**、当社では、毎月『**日曜日・祝祭日・第2土曜日・第4土曜日**』が定休日となります。

昨今、休日・休暇を就(転)職先の条件にする求職者が増えており、当社も、以前から年間休日については思案しておりました。いくつかの案を検討する中で、お客様に対するサービスの品質を維持できる体制と社会情勢などを鑑みて、今回の変更となりました。お客様にはご迷惑をお掛けいたしますが、ご理解を賜れましたら幸いです。

お休みが増える分、私自身、心身の管理を徹底し、いつも笑顔でお客様をお迎えできるよう努めます! 皆さまのご来店を心よりお待ちしております。